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【令和５年５月度番組審議会 議事録】 

 

１．開催年月日  令和５年５月１０日（水） １５時００分～１６時００分 

 

２．開催 場所    八尾市文化会館（プリズムホール） ４階 会議室２ 

 

３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 

出席委員数              ７名 

欠席委員数              ０名 

放送事業者         取 締 役  藤山 純一 

              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市広報・公民連携課   課  長   北村 知美 

             

４．議 題    案件    「氏家麻衣の ｍｙ fair lady」 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２３年４月６日（木）１４：００ ～ １４：３０ 

     番組について  

       放送形態 

       事前収録（データ納品） 

 

       業務部（編成）より  

       ○番組概要 

       今年４月からスタートの新番組。八尾市久宝寺在住のシンガーソングライター氏家麻衣 

       さんが企画・制作・パーソナリティを務めるラジオ・ネットラジオ番組。やわらかな声 

       とトークが魅力。現在育児中とのこと。ご自身の曲やお子様の話題などにも触れながら 

       番組を進行します。 

       ２０２１年には久宝寺寺内町燈路まつりのテーマソング「色なき風」を発表。現在関西 

       を中心にライブ活動を精力的に展開中です。 

 

６．審議委員からの意見 

 

   委員：・さわやかな口調で気楽に聞けた。感じがよかった。 

      ・自己紹介で人となりを細かく説明し、リスナーに近づいてもらおうという姿勢がみえた。 

      ・もう少し親近感を持たすためには、興味関心をもてる話題があればよかったのではないか 

       と思う。 

      ・将来に期待したい番組である。 

    委員：・なぜ、八尾に来られたのか。どんなチョコが好きなのかなど、話題が中途半端であり、好 

       きな色、好きな数字など広がりのない話題で話の幅がない。 

      ・自分の主観だけで話をする人なのかなと思った。 

       ・楽器ができない、鼻歌で曲を作るということだったが・・ 

        ユーチューブを見てみると、声がすごく良く、再生回数も多く有名な曲や、カバー曲もあ 
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             り、声も歌もすごくいいので、もったいないと思った。 

           ・もっと魅力ある人間をみせてほしいと思う。薄っぺらい感じがして残念だった。 

      ・歌に関しての話題にするなどもう少し充実した内容になるといいと思う。 

     委員：・音質・音のバランスは良かった。 

           ・番組冒頭で「音楽と子育ての話題をお届けします・・」とコンテンツを紹介していたので、 

       もう少し音楽と子育ての話題について話をすることによって氏家さんの個性がもっと発揮 

             できたのではないかと思う。 

           ・耳ざわりがよく、聞き流すにはすごく良い番組。選曲も良かったが、曲紹介にもう少し工夫 

       があればよいのかなと思った。 

           ・おしゃべりも良かったが印象に残るものはなかった。 

           ・一回目の放送ということなので今後に期待しています。 

     委員：・すごくきれいな声で、聞きやすいなと思ってすごく期待度があがった。 

      ・テーマとしては「私の好きなもの」とざっくりしすぎていた。 

      ・番組に興味を持ってもらえるかどうか一回目の放送はとても大事である。もう少し準備が 

       必要だったのではないか。 

      ・テーマについてリスナーにとって何かしらの有意義な情報があった方がよいのではないかと 

       思う。色んなネタを探しておくことが必要。 

      ・雄叫び「したっけ～」で終わっていたが、その雄叫びの意味が分からなかったので、 

             方言なら方言と言った方がよい。そうすることで定着すると思う 

     委員：・声が柔らかく聞きやすい。歌がうまい。 

           ・構成も良かったし流して聞くにはちょうど良い。 

      ・音のバランスも良かったが、中身がなさすぎる。 

      ・声はきれいだが、曲タイトルも聞き取りにくいところがあった。 

           ・シンガーソングライターの歌詞はその人のメッセージなのだがあまり入ってこなかった。 

      ・共感できるところがなかった。 

     委員：・番組作りに努力していることが感じられた。 

      ・BGM もよかった。 

           ・メールアドレスが聞き取りにくかった。 

           ・これから、リスナーとのやり取りも含め期待しています。 

      ・「王道は・・」と何回か言っていたが、よくわからない。 

      ・喋り言葉を音楽にしていく感性があると思う。今回は一回目の放送なので今後に期待して 

       います。 

     委員：・心地よい耳ざわりの良い番組。 

           ・BGM もきれいだった。歌も素晴らしかった。 

      ・初回の放送で自分を知ってもらうというところは良かったが、全くオリジナリティが 

       なかった。自分がすごく興味があることや、マニアックなこと、人を引き付けられる何か 

       があれば興味をひくことができると思う。興味のあることに話題を寄せていく方がよいと 

       思った。 

      ・雄叫び「したっけ～」をどういう意味で使っているのか説明が欲しかった。 

 北村課長：・声がきれいな方だなという印象。 
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           ・リスナーとの SNS を通じたやり取りとりなど双方向の番組ができればよいのではないか。 

      ・聞き心地がよかった。今後に期待しています。 

 

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

 

 ７．公表方法 

     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


